



Class llega a un acuerdo definitivo para adquirir Blackboard Collaborate de Anthology
La asociación entre Anthology y Class se enfoca en impulsar el éxito de los estudiantes

Washington, D.C. y Boca Raton, Flo. – (May 19, 2022) – [Class Technologies Inc](#) líder en el espacio de aula virtual sincrónica, y Anthology, un proveedor de soluciones educativas que respaldan todo el ciclo de vida del alumno, anunciaron hoy que han firmado un acuerdo definitivo para que Class adquiriera la herramienta de aula virtual Blackboard Collaborate de Anthology.

Blackboard Collaborate de Anthology es líder en el espacio de aula virtual sincrónica con una profunda integración con Blackboard Learn Ultra, que atiende a más de 10 millones de usuarios en más de 1,300 instituciones de 75 países en todo el mundo. Class pone el aula en línea al agregar herramientas de enseñanza y aprendizaje a la plataforma Zoom, que es utilizada por cientos de miles de instituciones y empresas en todo el mundo. Juntos, Class y Blackboard Collaborate, prestarán servicios a más de 1,750 instituciones que representan equipos de educación superior, K-12 y aprendizaje y desarrollo corporativo en todo el mundo.

“La pandemia COVID obligó a millones de estudiantes e instructores a estar en línea de la noche a la mañana y cambió fundamentalmente la educación y la capacitación”, dijo ***Michael Chasen***, cofundador y director ejecutivo de Class. ***“En Class, nuestra visión es cambiar la forma en que el mundo aprende, tanto en la educación como en la fuerza laboral. Reunir estos dos productos y equipos nos permite ofrecer un entorno de aprendizaje virtual e híbrido de próxima generación: mejor, más rápido y más fuerte de lo que sería como dos entidades separadas”.***

Esta transacción permitirá a Anthology concentrar más recursos en enfocar la innovación hacia su sistema de gestión de aprendizaje insignia, Blackboard Learn Ultra, y hacia otras áreas del negocio donde Anthology se encuentra en una posición única para apoyar a la comunidad educativa global.

“Las expectativas de los estudiantes han cambiado y la educación está experimentando un cambio transformador que exige un enfoque renovado en las mejores prácticas pedagógicas”, dijo ***Jim Milton***, presidente y director ejecutivo de Anthology. ***“Esta asociación estratégica nos permite aprovechar nuestro impulso y nuestra profunda inversión en Learn Ultra y expandir el impacto que puede tener en más entornos de aprendizaje para nuestros clientes, lo que en última instancia impulsa el éxito de las instituciones y de los estudiantes. También nos brindará la oportunidad de asociarnos más ampliamente con otros proveedores sincrónicos en el ecosistema de EdTech”.***

Class Technologies continuará con el soporte completo para los clientes de Class para Zoom y Blackboard Collaborate. Las empresas también se asociaron para crear una estrecha integración

entre Blackboard Learn y Class para promover el éxito de los estudiantes. La futura combinación traerá lo mejor de ambos productos juntos:

- o Class aporta su experiencia aprovechando la escalabilidad de Zoom y la extensibilidad del SDK de Zoom para crear experiencias de video sincrónicas grandes y estables enriquecidas con herramientas de enseñanza y aprendizaje.
- o Blackboard Collaborate brinda una integración líder en la industria con Blackboard Learn y una gran base de usuarios global para ayudar a dar forma y guiar el desarrollo futuro de productos.
- o Con la incorporación del equipo de Blackboard Collaborate, Class reunirá a equipos de educadores y tecnólogos líderes en la industria para construir la plataforma de aprendizaje de próxima generación para el aprendizaje híbrido, hyflex y en línea.

Class se convertirá en el socio tecnológico de reunión virtual preferido de Blackboard.

Class integró una combinación de capital y deuda de inversores nuevos y existentes para financiar la adquisición, incluidos: SoftBank Vision Fund 2, Insight Partners, Salesforce Ventures, Owl Ventures, Emergence Capital, Educational Testing Services (ETS), Arizona State University (ASU), Maven Ventures, Revolution's Rise of the Rest Fund, SWaN& Legend, Chimera Investment, Sound Ventures, Catalysis Capital Management, Guy Oseary, Bill Tai y el campeón y empresario del Super Bowl Tom Brady.

Se espera que la transacción, que está sujeta a las condiciones y aprobaciones habituales, se cierre en el segundo trimestre de 2022. Blackboard Collaborate pasó a formar parte del conjunto de productos Anthology tras la fusión de la empresa con Blackboard el año pasado. Después del cierre, Blackboard Collaborate se conocerá como Class Collaborate. Se espera que una cantidad de empleados de Anthology que actualmente brindan soporte a Blackboard Collaborate se unan a Class. Hasta entonces, ambos negocios continuarán operando como de costumbre y como entidades separadas.

Para obtener más información sobre el plan para que Class y Blackboard Collaborate se unan, lea más en www.class.com/collaborate.

Sobre Class Technologies Inc.

Class es un software desarrollado por Class Technologies Inc., una empresa fundada por el pionero del software educativo Michael Chasen. Class agrega herramientas de enseñanza y aprendizaje a Zoom. Ayuda a los instructores a tomar asistencia, entregar tareas, realizar un cuestionario o prueba, calificar trabajos, supervisar exámenes, hablar uno a uno con un estudiante, realizar un seguimiento del progreso del estudiante y más, todo dentro de la plataforma Zoom. Class tiene su sede en Washington, DC y cuenta con personal en todo el mundo. Agende una demo en class.com y síganos en Instagram, Twitter y TikTok en @WeAreClassTech.

Sobre Anthology

Anthology ofrece el ecosistema EdTech más grande a escala mundial para la educación, y recientemente se combinó con Blackboard para admitir a más de 150 millones de usuarios en 80 países. Con la misión de brindar experiencias dinámicas basadas en datos a la comunidad educativa global, Anthology ayuda a los estudiantes, líderes y educadores a lograr sus objetivos a través de más de 60 productos y servicios SaaS diseñados para promover el aprendizaje. Descubre más sobre cómo estamos cumpliendo nuestra misión para K-12, la educación superior, las empresas y las instituciones gubernamentales en www.anthology.com.

Zoom es una marca registrada de Zoom Video Communications, Inc. Class Technologies Inc. y su Clase de productos no están patrocinados, respaldados ni afiliados de ninguna otra manera con Zoom.

Notas del Editor: Michael Chasen cofundó Blackboard en 1997 y cofundó Class en septiembre de 2020.

###

Para Relaciones con los medios de Class contacte a:
Desiree Rosa, MULTIPLY | class@wearemultip.ly

For Para Relaciones con los medios de Anthology contacte a:
Phil Johnson, Anthology | phil.johnson@blackboard.com